

Raymond Bouillenne

Décédé le 19 mars 1972, Raymond BOUILLENNE, professeur émérite, était né à Liège le 28 février 1897.

Nommé préparateur à l'Institut de Botanique en 1919, il conquiert le grade de Docteur en Sciences botaniques en 1924. Il devient chef de travaux en 1925, chargé de cours en 1927 et professeur ordinaire en 1935.

Professeur émérite le 28 février 1967, il a consacré près de 50 années de sa vie à notre Maison et à la botanique. Attaché dès son entrée à l'Université à des travaux d'anatomie végétale, Raymond BOUILLENNE sentit la nécessité d'imprimer à la botanique une conception plus dynamique.

Une mission en Amazonie en 1922-1923 éveille son goût pour l'écologie et la nécessité de protéger la nature.

En 1927, il participe à l'installation de la station scientifique des Hautes Fagnes dont il assurera bientôt la direction.

Au cours d'une mission aux Indes néerlandaises, en 1931, ses recherches sur la néo-formation radiculaire l'amènent à postuler une action hormonale dans ce phénomène. Il annonce la « rhizocaline ». De retour à Liège, secondé par M^{me} BOUILLENNE, il crée un département de physiologie et de phytochimie qui joue un rôle de pionnier pour l'étude des hormones végétales et qu'il fera doter de la première serre conditionnée d'Europe (Phytotron).

Membre de l'Académie Royale des Sciences, Raymond BOUILLENNE était Grand Officier de l'Ordre de Léopold.

Albert de Marneffe

Décédé le 23 avril 1972, Albert de MARNEFFE, professeur émérite, était né à Liège le 22 avril 1885.

Il conquiert à l'Université de Liège le diplôme d'ingénieur civil des mines en 1907 et celui d'ingénieur électricien en 1908.

Après quelques années passées dans des laboratoires de recherche de l'industrie privée, il est appelé à succéder au Professeur DECHAMPS. Chargé de cours en 1919, professeur